

ADDRESS

Cahaya Kasih Marinir: Yonif 6 Marinir Berbagi Kebahagiaan di Tanah Yahukimo

Jurnalists Agung - PAPUA.ADDRESS.CO.ID

Nov 20, 2024 - 21:28



YAHUKIMO- Kehangatan terasa membalut Kampung Yahukimo saat prajurit Satgas Yonif 6 Marinir hadir dengan misi kemanusiaan, Rabu (20/11/2024). Bukan hanya membawa senyum, mereka juga membagikan paket sembako sebagai simbol kepedulian dan kasih sayang terhadap masyarakat Papua.

Melalui kegiatan bertajuk "Marinir Sayang Papua", para prajurit membuktikan

bahwa kehadiran mereka tidak hanya soal menjaga keamanan, tetapi juga menjalin persaudaraan erat dengan masyarakat. Momen ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam mendekatkan diri kepada rakyat yang mereka lindungi.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai bentuk perhatian terhadap kebutuhan masyarakat Yahukimo.

"Kegiatan ini adalah cara kami untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan menunjukkan bahwa TNI hadir dengan hati. Semoga bantuan yang kami berikan dapat meringankan kebutuhan warga dan mempererat hubungan baik ini," ujar Dansatgas.

Dalam momen ini, para prajurit juga mengajak warga berdiskusi santai, mendengar cerita tentang kehidupan sehari-hari mereka, dan memastikan rasa aman tetap terjaga.

Respons masyarakat begitu hangat dan penuh syukur. Salah seorang warga, Bapak Yohanes Tabuni, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian yang diberikan.

"Kami merasa senang dan sangat terbantu. Marinir benar-benar peduli kepada kami. Tuhan memberkati TNI," ujarnya.

Kegiatan ini bukan hanya sekadar berbagi sembako, tetapi juga menciptakan jalinan persahabatan yang tulus antara TNI dan masyarakat. Kehadiran Yonif 6 Marinir di Yahukimo membawa pesan bahwa TNI hadir tidak hanya sebagai pelindung, tetapi juga sebagai keluarga bagi rakyat Papua.

Dengan langkah-langkah kecil yang penuh kasih seperti ini, TNI terus membangun kepercayaan dan harapan di hati masyarakat Papua. Misi kemanusiaan ini menjadi bagian penting dari visi besar menciptakan Papua yang damai, sejahtera, dan bersatu dalam harmoni.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho